

que faltara un profesor para llamar a don Elías a reponerlo...

Y se hizo esta última observación al repórter: no olvide que a este grupo de 1905 le tocó captar, como si dijéramos, toda la ciencia, todo el valor de la reforma importada por los profesores venidos de Chile: Roberto Brenes Mesén, Salomón Castro, José Fidel Tristán, Antonio Arroyo, Juan Dávila y Elías Leiva, del primer grupo; Emel Jiménez, Nicolás Montero, Joaquín García Monge y Alberto Rudín, del segundo. Chilenoides completos.

Terminamos con una frase que oímos a don Elías: Este grupo era muy bueno: tanto que hoy todos los sobrevivientes ocupan sitio distinguido. Lo que nunca pude sospechar es que el destino me deparara este gran placer de verlos reunidos al cabo de 32 años. Toda una vida...

FRANCISCO M.<sup>a</sup> NÚÑEZ